
Baptême de l'air

Jeudi 26 Septembre, nous (les patients de pédiatrie) sommes allés à Ploujean à
l'aéroport de commerce faire un vol en avion. Ce vol nous a été offert par l'association
«Aéro-passion». Nous sommes venus découvrir  les avions. D'abord une guide nous a
montré  tous  les  avions  de  l'aéroport:  un  ancien  avion  de  ligne;  l'avion  du  premier
spationaute français Jean-Loup Chrétien, ...
Certaines personnes ont pu s'asseoir sur un siège éjectable et porter un casque.

En arrivant dans l'avion, j'étais un peu angoissé mais j'avais hâte de monter car je
savais que j'allais passer un bon moment. L'avion avait deux places et quatre hélices. En
fait, quand je suis monté dans l'avion, je devais d'abord monter sur son aile (c'est le pilote
qui me l'a dit). Je ne voyais rien car j'étais trop petit alors on m'a mis un coussin pour que
j'ai plus de plaisir à faire le vol. Le pilote m'a bien attaché (cinq ceintures!), c'était vraiment
bien sécurisé!Il  Il m'a mis un casque pour ne pas que j'aie une otite après. Quand l'avion
était en vol, j'ai vu le château du Taureau, l'île Callot et la baie de Carantec. Le pilote m'a
même laissé  piloter  l'avion  un  peu  et  il  a  fait  un  gros  virage  pour  que  ce  soit  plus
sensationnel.

On nous a donné des cadeaux aussi et j'étais content et fier de moi d'avoir fait ce
vol.
Après le vol, je sentais que mes oreilles étaient bouchées.
Ce que je retiens de cette visite à l'aéroport de commerce, c'est que la sécurité pendant le
vol est importante et que pour que le vol se passe bien, il faut mettre un casque et ne pas
crier de panique.

 Alexandre 


